
平成 27 年 11 月 定例会 議事録 

 

・日 時 ： 平成 27 年 11 月 5 日（木）、19：00 ～ 19：40 

・場 所 ： 石川県 NPO 活動支援センター「あいむ」 

・出席者 ： 五十嵐、池田、大竹、黍野、木村、今度、蓮井、村中、山崎、吉田 

           (計７名) 

・ｵﾌﾞ出席 ： なし        ・進行･記録 ： 大竹 

≪議題≫ 

 １．次期金沢市交通戦略説明会の報告について 

２．今後の「市民会議フォーラム」について 

３．その他 

 

 ≪内容≫ 

議題１について 

・第８回、１０月２８日（水）１９時～２０時 学生のまち市民交流館にて開催され

黍野、今度、蓮井各氏が参加。全体では約２０名の参加。 

 市の担当者から説明を聞く限りについては、マイカーやドライバーの立場、視点に

立った内容だった。新しい交通システム導入についても「障害物」と定義し、マイカ

ー利用者に遠慮がちな表現だった。説明の中で、新交通システムの検討路線はたった

２本ほどしかなく、現在の８本ほどある公共交通重要路線をどうしていくか不明瞭な

内容だった。 

市の消極的かつ逃げの姿勢が感じ取られた。 

 

議題２について 

・日時について２８年３月５日（土）午後を第一候補として進める。 

 会場の都合により３月の他の土曜日も候補とする。 

 

・会場候補 

（参考１） 

  ①近江町交流プラザ ４階 集会室 

   

②石川県文教会館 ４階 ４０１会議室 

 

※①は三ヶ月前から予約受付。例えば、２８年３月分の場合は１２月１日（火）の朝か

ら予約受付となる。蓮井さんにお願いする。 

②は一年前から予約できる。現在仮予約している。近日中２週間以内に料金支払いの必

要あり。利用日から１カ月前以内にキャンセルの場合は４割のキャンセル料が発生する。 

か。 

 

・企画内容 

市や市議は発言席ではなく一般の傍聴席に招く。学識経験者は２名程度。 



金沢周辺及び北陸三県の市民グループを発言席に招く。 

役員が分担して依頼する。 

 

議題３について 

 ・郵便局の為替口座について 

当会郵便貯金口座については１０月３０日付で廃止した。今後は、北陸銀行の口座

を利用する。 

 村中さんから、吉田代表と五十嵐前会計担当に巻絡する。 

・公共交通利用者会議が１１月１３日開催される吉田代表が出席する。 

 

以 上 

 

次月予定 … ２７年１２月３日（木）、19：00～ 「あいむ」にて   


